
Der Ausschussvorsitzende bedankte sich im Namen aller Mitglieder bei der Behindertenbeauftragten für 
den Jahresbericht für das Jahr 2008. 
 


